

協定 環境にやさしく、災害時に役立つ電気自動車を活用

4月23日、福島日産株式会社と協定を締結し、電気自動車を1年間無償で貸与していただきました。

この電気自動車は、通常時は環境にやさしい公用車として使用し、災害時には非常用電源に使用するなど、業務に活用させていただきます。



8周年 ハム工房都路 大感謝祭ハムまつりを開催

5月の1日から5日まで、市が出資するハム工房都路で大感謝祭ハムまつりが開催されました。

焼きたての焼き豚やハムサンドイッチが販売され、多くの来場者でにぎわいました。

職人の教えるウインナー手作り教室は大変人気があり、子どもたちにとって貴重な体験となりました。



叙勲 故・吉田洋一さんが受章

滝根町の故・吉田洋一さんが死亡叙勲の「旭日単光章」を受章されました。

伝達式は5月7日に市役所で行われ、吉田さんの長男 孝雄さんへ県中地方振興局の中島局長から勲記と勲章が手渡され、市長が立ち会いました。

吉田さんは、平成3年4月に滝根町議会議員に初当選以来、3期12年の長きにわたり活躍され、滝根町議会文教厚生常任委員会委員長、同総務常任委員会委員長などを歴任し、地方自治の振興と発展に貢献した功績が認められました。



▲左から、中島局長、吉田孝雄さん、市長

野球大会 熱戦！第17回田村市長旗争奪野球大会

第17回田村市長旗争奪野球大会が5月9日、16日の2日間、滝根運動場などで開催されました。

市野球協会に加盟する10チームが参加し、それぞれのチームが一丸となり最後まであきらめない戦いぶりを見せました。

大会は、健康チェックや試合中の円陣・ハイタッチを行わないなど、新型コロナウイルスの感染予防を徹底して行われました。

●試合結果

優勝 オール大越 (写真)
準優勝 瀬川BBC



お人形様 魔よけの神様が衣替え

4月11日に船引町芦沢の朴橋(ほうのきばし)地区、25日に同町芦沢屋形地区・堀越地区でお人形様の衣替えが行われました。

各保存会では、お人形様の顔の化粧を直し、髪の毛やひげの杉の葉や、わらで編んだ衣などを取り替え、高さ4メートルの新しいお人形様が完成しました。

参加した会員は「新型コロナウイルスの一日も早い収束を願って作業した」と話していました。

お人形様は江戸時代に疫病を防ぐ願いから祭られたといわれ今に続いており、その製作の習俗は県の無形民俗文化財に指定されています。



▲屋形のお人形様



▲朴橋のお人形様



▲堀越のお人形様

百歳賀寿 末永く お元気で

●古舘 ヨシコさん (写真：上)

船引町船引の古舘ヨシコさんが、4月25日に満百歳を迎えられました。

元々は樺太生まれで結婚後、満州に渡りました。終戦後は開拓地の葛尾村で畜産や野菜作りを営んでいましたが、原発事故の影響で避難を余儀なくされ、居住地を転々とするなど、ご苦労されたそうです。

長寿の秘訣は「好き嫌いせず、なんでも食べる」だそうです。



●松本 トキさん (写真：下)

船引町船引の松本トキさんが、5月5日に満百歳を迎えられました。

家族によると、トキさんは勉強好きで、針仕事や編み物など趣味も多才だそうです。

長寿の秘訣は「よく食べて、こまめによく働くこと」だそうです。

福島県、田村市、田村市社会福祉協議会などからお二人に賀寿と記念品などが贈られました。

